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Le 21 juin 2007 

Secrétaire du BAPE 
A/S Madame Monique Gélinas 
Coordonnatrice du secrétariat de la commission 
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement 
575, rue Saint-Amabie, bureau 2.10 
Québec (Québec) GIR 6A6 

Objet : Projet d'amélioration du réseau artériel de la Ville de Vaudre 

Projet d'amélioration du réseau routier a 
VaudreuiCDorion 

621 1-06-119 Vaudreuil-Dorion 

Monsieur le secrétaire, 

Suite à la séance d'information tenue par le BAPE, le 20 mars dernit 
en titre, je souhaite, par la présente, apporter quelques précisions et 
projet soumis en audience publique le 27 juin prochain. 

,il-Dorion 

r sur le dossier cité 
:ommentaires a ce 

I l  y a plusieurs années, la Ville de Vaudreuil-Dorion s'est dotée d'un plan de 
developpement routier et de transport en commun afin de répondre bu développement 
de la Ville. Contrairement à d'autres villes, les efforts et les argents &cessaires ont kt6 
investis afin que le développement soit seconde par un déploiedent des différents 

Aujourd'hui, je pense qu'il est temps de procéder. Certains boulevar& prendront place 
dans quelques années, mais le boulevard Félix-Leclerc est une nécessité immédiate. 

Je tiens à vous informer d'une situation vécue presque quotidienneAent. Le boulevard 
Félix-Leclerc commence dans sa partie ouest à l'autoroute 54d et jonction 340 
(boulevard de la Cité des Jeunes). Le matin surtout, plusieurs automi$bilistes venant de 
Saint-Lazare utilisent l'autoroute 540 pour rejointe l'autoroute 40 et Idrsqu'ils constatent 
que l'A-540 est bloquée ou au ralenti, ils empruntent Félix-Leclerc porifr court-circuiter le 
bouchon. Félix-Leclerc, à son extrémité, vient rejoindre l'A-40. Avant :la construction de 
Félix-Leclerc, ces automobilistes prenaient Cite des Jeunes en passani par un quartier 
historique résidentiel et rejoignaient, en bout de ligne, l'A-40. 
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/2 ... Monsieur le Ministre Claude Béchard 

II faut, de plus, expliquer qu'en plus des véhicules venant de Saint- 
les autos circulant sur l'A-540 et qui sortent pour prendre Félix-Lecl' 
circuit que celui mentionné plus haut. 

L'élargissement de Félix-Leclerc, en plus d'être une priorité pour I 
depuis sa construction, un exutoire a l'autoroute 540. 

En terminant, je tiens à vous souligner que lors de la soirée d'info 
dernier, aucun commentaire négatif n'a été exprimé sur I'élargissem 
Les gens ont demandé des éclaircissements, mais aucune personne 
ces boulevards ne devaient pas 6tre construits. 

J'ose espérer, Monsieur le secrétaire, que ces éclaircissem 
favorablement et pris en considération quant au projet d'arnélioratic 
de la Ville de Vaudreuil-Dorion. 

Je vous prie de croire, Monsieur le secrétaire, à ma plus haute consi 

Maire de Vaudreuil-Dorion 

07-06-21 
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